

П
Б89

ISSN 0006-8136

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК

БОТАНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ



ТОМ 99

8

АВГУСТ



Санкт-Петербург
„НАУКА”

2014

СОДЕРЖАНИЕ

(БОТАНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ. 2014. Т. 99. № 8)

Стр.

- Матвеева Н. В., Заноха Л. Л., Янченко З. А.** Изменения во флоре сосудистых растений в районе Таймырского биогеоценологического стационара (среднее течение реки Пясины, Западный Таймыр) с 1970 по 2010 г. 841
- Нешатаева В. Ю., Нешатаев В. Ю., Кораблев А. П., Кузьмина Е. Ю.** Растительность приморских маршей побережья залива Корфа (Олюторский район Камчатского края) 868

СООБЩЕНИЯ

- Генкал С. И., Чекрыжева Т. А.** Диатомовые водоросли (*Pennatophyceae*, *Bacillariophyta*) озер бассейна реки Шуя (Карелия) 895
- Беляева П. Г.** Состав и структура фитоперифитона реки Сылва (Пермский край) 903
- Николин Е. Г.** Флора пояса эпилитно-лишайниковых сообществ Верхоянского хребта (Якутия) 916
- Санданов Д. В., Будаева С. Б., Алымбаева Ж. Б.** Онтогенетическая структура и особенности экологии местообитаний *Craniospermum subvillosum* (*Boraginaceae*) на восточном побережье озера Байкал 922
- Григорьевская А. Я., Гусев А. В., Сергеев Д. Ю., Владимиров Д. Р., Ермакова Е. И., Зуева Н. Д.** Новые сведения о распространении и экологии *Crocus reticulatus* (*Iridaceae*) в средней полосе Европейской России 931
- Пшенинкова Л. М., Миронова Л. Н.** Новое местонахождение *Dasiphora davurica* var. *flava* (*Rosaceae*) на юге российского Дальнего Востока 939

ЧИСЛА ХРОМОСОМ

- Седельникова Т. С., Пименов А. В., Грабовой В. Н., Пономаренко В. А.** Числа хромосом *Thuja occidentalis* (*Cupressaceae*) в Национальном дендрологическом парке «Софиевка», Украина 941

ЮБИЛЕИ И ДАТЫ

- Пугачевский А. В., Гельтман Д. В., Ламан Н. А., Рыковский Г. Ф.** Виктор Иванович Парфенов: к 80-летию со дня рождения 945

ПОТЕРИ НАУКИ

- Ильминских Н. Г., Кузьмин И. В.** О геоботанике Сергее Ильиче Зарубине (1933—2007) 953

CONTENTS

(BOTANICAL JOURNAL. 2014. VOL. 99. N 8)

	Page
Matveyeva N. V., Zanolka L. L., Yanchenko Z. A. Changes in vascular plant flora in the area of the Taimyr biogeocenological field station (mid-course of the Pyasina River, Western Taimyr) from 1970 to 2010	841
Neshataeva V. Yu., Neshataev V. Yu., Korablev A. P., Kuzmina E. Yu. Vegetation of coastal salt marshes of the Gulf of Korf (Olyutorsky district, Kamchatka Territory)	868
COMMUNICATIONS	
Genkal S. I., Chekryzheva T. A. The diatoms (<i>Pennatophyceae, Bacillariophyta</i>) of the lakes of the Shuya River basin (Karelia)	895
Belyaeva P. G. Composition and structure of phytoperiphyton in the Sylva River (Perm Territory)	903
Nikolin E. G. Flora of the belt of epilithic lichen communities of Verkhoyansk Range (Yakutia)	916
Sandanov D. V., Budaeva S. B., Alymbaeva Zh. B. Ontogenetic structure of <i>Craniospermum subvillosum</i> (<i>Boraginaceae</i>) and peculiarities of its habitats ecology on the eastern coast of Baikal Lake	922
Grigorevskaya A. Ya., Gusev A. V., Sergeev D. Yu., Vladimirov D. R., Ermakova E. I., Zueva N. D. New data on distribution and ecology of <i>Crocus reticulatus</i> (<i>Iridaceae</i>) in the Central European Russia	931
Pshennikova L. M., Mironova L. N. New locality of <i>Dasiphora davurica</i> var. <i>flava</i> (<i>Rosaceae</i>) in the southern Russian Far East	939
CHROMOSOME NUMBERS	
Sedel'nikova T. S., Pimenov A. V., Grabovyy V. N., Ponomarenko V. A. Chromosome numbers of <i>Thuja occidentalis</i> (<i>Cupressaceae</i>) in the National Dendrological Park «Sofiyivka», Ukraine	941
JUBILEES AND MEMORIAL DATES	
Pugachevsky A. V., Geltman D. V., Laman N. A., Rykovsky G. F. Viktor Ivanovich Parfyonov: to 80th anniversary	945
OBITUARIES	
Ilminskikh N. G., Kuzmin I. V. To the memory of geobotanist Sergei Ilyich Zarubin (1933—2007)	953